



三年生を笑顔で送り出すためにと、生徒会が企画し、軽音部・バトンターミナル・ダンス部・吹奏楽部・コーラス部・放送部が工夫を凝らして発表を行いました。

「三年生が引退をしてから、一・二年生で支えてきた部活の成果を見て欲しい」「山国の中でも多く心に残して欲しい」という思いを込め、ステージ立った生徒は精一杯の笑顔で三年生に向け披露しました。

送別会の一番の目玉は、もちろん三学年団の教員によるパフォーマンス。今年流行した“きつねダンス”や、芸術鑑賞“アナと雪の女王”的思い出



# Farewell party for 3rd year students

は教室にてオンライン鑑賞、三年生は体育館にて参加をしました。三年生を笑顔で送り出すためにと、生徒会が企画し、軽音部・バトンツワーリング部・ダンス部・吹奏楽部・コーラス部・放送部が工夫を凝らして発表を行いました。



高校を卒業して、さらに先に向かって高く大きく羽ばたいて欲しい！在校生・教員ともに見守っています。



二月十三日～十七日の期間で、恒例となつたイングリッシュ・スキルアップ・セミナーが一年生対象に行われました。九クラスから混合した十五名程度の少人数グループで、それぞれに外国人講師がつき、五日間にわたり英語をメインに過ごすイベントです。学年内の全クラスをシャツフルして編成されたグループの新鮮さに期待を膨らませている生徒もいれば、初めて話す他クラスの生徒と初めて会う外国人講師を相手に初日は緊張した様子でしたが、二日目以降は徐々に打ち解けていき、生徒たちは積極的に活動に参加していましました。彼らは欧米圏のみならず多様な文化的背景をもち、母国について紹介する姿からは、自分自身のルーツにとても誇りをもつてていることが強く伝わってきました。そういった姿にも触発され、最終日、生徒たちは



数名のグループごとに、体育館と視聴覚室で分かれてSDGsや異文化の紹介などをテーマに英語でプレゼンテーションを行いました。それぞれが工夫を凝らしたすばらしいものでした。



二月十六日（木）、2学年は学年遠足に行つてきました。目的地は東京ディズニーシー。コロナ禍で団体入場に大幅な規制がかかる中、ようやく実現しました。当日は見事な快晴。来客数の予想外の多さには驚愕でしたが、セキュリティチェックを通過し入場を終えると、まるで蜘蛛の子を散らすように生徒たちは人混みに紛れていきました。さすが慣れていらっしゃるようですね。タワー・オブ・テラーやソアリンは予想通りの大行列。なんでもタワーテラは、アンリミテッドという期間限定のメニューらしく、複数の落下レベルがあるとのこと。何度も乗つてグツタリしていく子もいたようです。ソアリンは、皆が口を揃える通り感動ものだつたようですが、乗る場所にも左右されるようです。



志願者数は前年並みを維持しており、高い競争率の中で戦わなければならぬ状況もみられた。そんな中、本校の生徒達も難関私立大学をはじめ、国公立大学にもチャレンジし、複数校で合格を勝ち取った。以下は令和四年度卒業生の大学の入試結果である。(令和五年三月一三日現在)。今年度は医療系学部(歯学部・薬学部・看護学部)を志望した生徒が多く、各クラスから合格者が出ていている。



國公立大學	茨城大學	埼玉大學	山形大學	群馬県立女子大學	鳥取環境大學	防衛大學校
3	1	3	1	2	1	1

令和四年度卒業生入試結果

抜で進学先を決定している。

一般選抜では一月一四日・一五日に実施された大学入学共通テストを九二名が受験した。全国の一般選抜の志願者数は前年比九八%と減少傾向にあるのに加え、既卒生志願者の減少や各大学の合格者数の増加により、一般選抜の競争率は毎回高くなっている。

旬まで結果を待つ生徒もいるため、この数字は三月末日まで変化していく。

進路報告 ～道路指導部より～

### 短大への進

の生徒が四年制大学への進学を決めている。一般選抜を受験している生徒の中には三月下旬まで結果を待つ生徒もいるため、この数字は三月末日まで変化していく。

総合型選抜や学校推薦型選抜では、部活動で実績を残した生徒や各種検定の資格を取得している生徒達が自分の得意分野をアピールできる入試としてチャレンジした。今年は約

# 進路報告

～進路指導部より～

専修学校を

た。 情報系など多岐にわたるが、中でも人気が高  
かったのは看護を含む医療系や情報系であつ  
た。 増加し二一二%（昨年度一七・六%）であつた  
学ぶ学科・コースは、医療系・観光系・建築系・

立正大学	帝京大学	帝京科学大学	帝京平成大学	東海大学	東京経済大学	東京工科大学	東京国際大学	東京女子体育大学	東京女子大学	東洋大学	東京薬科大学	東京成徳大学	東京電機大学	東京国際大学	東京女子大学	帝京大学
立教大学	ヤマザキ動物看護大学	目白大学	明星大学	明治薬科大学	明海大学	武蔵野大学	武藏野音楽大学	文京学院大学	法政大学	武蔵大学	日本薬科大学	日本女子大学	日本女子体育大学	日本工業大学	日本医療科学大学	東洋大学
1	1	2	4	1	1	1	1	2	3	1	9	3	1	2	18	1
1	1	2	4	1	1	1	1	2	3	1	9	3	1	2	18	1



十二月二十六日から二十八日の三日間で、福島県にあるブリティッシュヒルズで英語研修を行つてきました。参加生徒は、一年生十九名、二年生七名、三年生二名の計二十八名でした。三日間とも天気も良く、英国の雪景色に見惚れ、ハリー・ポッターの世界に夢中になつていきました。ハリーポッターのコートも借りられて、写真を撮つたりとみんなのテンションも上がりつて、幸先の良いスタートとなりました。

到着時は一転して、チャックイン時からのオールイングリッシュに不安と緊張の糸が張り詰めました。しかし、講師の先生の優しさや、丁寧で分かりやすい英語に生徒たちもリラックスでき、それぞれの研修を楽しんでいました。研修の内容は、Dreamcatchers' Snooker, British Festivals' British Hills Experience, Cooking Scones'、五つのレッスンを行いました。どれもクイズやレクリエーションなどもあり、楽しく前向きに英語のスキルを磨くことができた。他の一般のお客様と一緒に学べる場が設けられ、交流も図りました。また、レッスンの他に Extra Challenge があり、がら英語を楽しく学んでいました。

と確保されており、自由時間もしっかりと確保されました。また、自由時間もしっかりと確保され、アフタヌーンティーを楽しんだり、ジムを借りてスポーツなども楽しんでいました。借入金の返済は、日本では学べないものばかりで大変満足していました。そして、施設も大変おもしろかったです。建物は、中世の英國を表現しており、貴族が利用していたマナー・ハウスやお城、民家まであり、すべてに触ることができました。Victorian Alley とぶついたお土産ショップでは、1ポンド100円に換算し、実際にイギリスでのお買い物を体験しながら、お土産を買うことができ、良い体験ができました。最終日に行なったスコーン作りも、とても美味しいスコーンを、丁寧な英語で一つ一つ教わり英語で料理までできるようになります。みんなニコニコしながら食べていました。



より、今現在の英語能力のレベルに不安があつた生徒も含め、全員がまた参加したいと思う研修になったことが本当に良かったです。来年度のブリティッシュビルズ研修がもっと盛り上がりそうで、今から楽しみです。